

## Castres. Hôpital sourire: un spectacle «surprise»

Publié le 13/05/2013 à 03:46

### avec le Rotary



Les bénévoles du Rotary et l'Hôpital Sourire présentent le spectacle «La Surprise» de samedi. / Photo DDM.

Le Rotary de Castres propose samedi prochain 18 mai à 21 heures au théâtre de Castres une sympathique pièce de théâtre, «La Surprise» interprétée par la troupe toulousaine «Les couleurs de la comédie». Une soirée caritative dont tous les bénéfices iront à l'association sud-tarnaise «Hôpital Sourire». Au Rotary, Elisabeth Juignet, nouvelle présidente, aux côtés de Nicole Castan indique: «Nous avons tissé des liens avec cette association qui œuvre pour une bonne cause et qui agit localement. Ce qui est totalement en accord avec les missions que nous soutenons.»

Le Rotary a choisi une compagnie régionale et très appréciée à Castres comme support à une soirée où le public est espéré nombreux. Le spectacle ne devrait décevoir personne autour d'une histoire désopilante qui met en scène un PDG odieux, un retraité adorable et intègre, une femme désabusée, une étudiante révolutionnaire et une voisine ivrogne.

Cet excellent prétexte à passer une bonne soirée de théâtre permettra à l'association «Hôpital Sourire» de renforcer ses actions en direction des enfants malades et hospitalisés au Chic Castres-Mazamet. «Rendre supportable l'isolement et faciliter les soins sont nos objectifs» précise un bénévole d'une structure très présente auprès du pôle mère-enfant de l'hôpital du Causse. Fournir des équipements ou des jeux, mettre de la couleur et de l'humanité dans les murs trop blancs de l'hôpital. L'association déclarée d'utilité publique a bien besoin du soutien du Rotary pour ne pas relâcher ses efforts.

J.-M.G.